



おっせき 鷹汐の子



学校だより 第2号
令和6年6月3日
福井市鷹巣小中学校

砂浜マラソン頑張りました！（小・中）

5月22日に第42回砂浜マラソンが、快晴の中、実施されました。今年は福井の伝統工芸アイドル「さくらいと」が応援に駆けつけてくれ、大会を盛り上げて下さいました。保護者の皆さんの大声援を受け、子どもたちは自分の実力を精一杯発揮していました。ご参観ありがとうございました！



中学男子のベスト8入賞者



中学女子のベスト5入賞者



一斉にスタートする3、4年生の児童



中学生の90%以上が自己ベスト更新！



5・6年生先頭集団！速かったです！



5歳児さんも1・2年と一緒に。



「がんばれ〜！」

修学旅行に行ってきました！（小6）

6年生は、5月30日、31日に修学旅行に行ってきました。小学校の思い出となる大きな行事です。京都班別研修では、長橋小の児童と混合班で学習し交流を深めました。2日間を通して、学校では触れられない様々な人・もの・ことに触れ、子どもたちは一回り大きく成長できました。



1日目の夕方、海遊館を見学しました。



2日目、最後の目的地は枚方パークです！



修学旅行 de 菟浦太鼓(中3)

3年生は北陸新幹線に乗って東京方面に行ってきました。1日目は大山商店街でヨサコイと菟浦太鼓を披露し、多くの観客を魅了することができました。2日目は班別活動&ディズニーランド。3日目は浅草&ANA機体整備工場見学を行い、JALで無事全員帰ってきました。



校外学習 in 金沢(中2)

2年生は鷹巣の魅力を見守る活動をしてきました。オリジナルの鷹巣観光マップを作成し、福井駅前と金沢駅前前でPR活動をしてきました。また、金沢では金箔貼り体験を行い、金沢の伝統文化に触れることができました。



校外学習 in 奥越(中1)



1年生は校外学習で奥越に行ってきました。大野では班別活動を行い、大野の良さを調査活動してきました。勝山では昨年リニューアルした恐竜博物館へ出向き、なぜこの施設が人気があるのかその秘密を探ってきました。

亀島園地に看板作成(小5)

「福井の海を守る会」より依頼を受け、亀島園地に5年生がデザインした環境保護の看板を立てることになりました。そこで、5/31に実際に亀島へ行き、環境の様子や鳥居を観察してきました。「伝説の島を未来へつなごう」という思いが生まれ、「伝説の島ときれいな海がつなぐ未来」というキャッチフレーズを考えました!



私たちが作製する看板、楽しみにしてくださいね~♪

エンゼルランド楽しかったよ!(小1・2)

5/10(金)1・2年生でエンゼルランドへ校外学習に行きました。万華鏡づくりや科学体験のあと、午後は思いっきり身体を動かし、汗だくになって遊びました。よいお天気にも恵まれ、11人全員の笑顔がはじける一日となりました。



6月の主な行事予定

- 4日(火) 小・中 歯科検診
- 6日(木) 小学校 歩行教室、さつまいも植え(1・2年)
- 6日(木)・7日(金) 中学校 中間テスト
- 11日(火) 中学校 連合音楽会
- 12日(水) 小学校 委員会
- 17日(月) 小・中 指導主事訪問日
- 18日(火) 小・中 小中音楽発表会
- 19日(水) 中学校 激励会
- 20日(木)・21日(金) 中学校 地区夏季大会
- 25日(火) 小学校 連合音楽会
- 26日(水) 小学校 クラブ
- 28日(金) 小・中 避難訓練

